

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 1er vous présente à la vente, en exclusivité, ce studio rénové au sein d'une petite copropriété. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4945-CLA (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier de Marseille 1er vous présente à la vente, en exclusivité, un studio rénové au sein d'une petite copropriété. Situation et contexte : Situé dans le quartier Noailles, à proximité des commodités et des transports en commun (métro 1 et 2, tram 2 et ...

The Marseille 1er Real Estate Office presents for sale, exclusively, this renovated studio in a small condominium. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4945-CLA (Direct link on the photos)The Marseille 1er Real Estate Office presents for sale, exclusively, a renovated studio in a small condominium.Location and context:Located in the Noailles district, close to amenities and public transport (metro 1 and 2, tram 2 and 3), this apartment is only a 5-minute walk from the Old ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







